



HESSISCHER LANDTAG

15. 06. 2010

*Dem
Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr
überwiesen*

**Änderungsantrag
der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
zu dem Antrag
der Fraktionen der CDU und der FDP
betreffend Luft- und Raumfahrt in Hessen als Standortfaktor
Drucksache 18/2339**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert:

1. Der zweite Absatz des Antrags erhält folgende Fassung:

"Der Landtag spricht sich dafür aus, den Ausbau des Europäischen Raumflugkontrollzentrums der ESA und des Kontrollzentrums für die Nutzung meteorologischer Satelliten der EUMETSAT, insbesondere durch Unterstützung bei den anstehenden räumlichen Erweiterungen an den bestehenden Standorten in Darmstadt, zu fördern."

2. Der vierte Absatz des Antrags erhält folgende Fassung:

"Der Landtag stellt fest, dass die Anwendung der Satellitentechnik ein breites Spektrum von Chancen für Wissenschaft und Wirtschaft bietet, zum Beispiel in der Wetter- und Klimabeobachtung, in der Landwirtschaft und in der Kommunikations- und Navigationstechnik. Der Landtag spricht sich dafür aus, zur Ausschöpfung der Möglichkeiten die Kooperation zwischen Raumfahrtseinrichtungen, Wissenschaft und Wirtschaftsunternehmen aller von der Satellitentechnik profitierender Branchen zu intensivieren."

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 15. Juni 2010

Der Fraktionsvorsitzende:
Tarek Al-Wazir